
Prefeitura da Estância Turística de Barra Bonita

ET 
OFÍCIO Nº GP. 274/2023.

Barra Bonita, 12 de maio de 20283.

Senhor Presidente:

oEm atenção ao Ofício nm

212/2023, de 18 de abril de 2023, protocolado nesta Prefeitura sob nº
4580/2023, que encaminhou o requerimento relacionado com o PCM nº
470/2023, de autoria do Vereador Rodrigo Giraldelli Maldonado,
aprovado na Sessão Ordinária de 17/4/2023, onde solicita informações
em relação à realização de obras no canteiro central da Avenida Dr.
Dionísio Dutra e Silva, estamos encaminhando a Vossa Excelência as
informações apresentadas pela Secretaria Municipa Obras e   MAICON RIBEIRO
Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Barra Bonita
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DA SECRETARIAMUNICIPAL DE OBRAS E SERVIÇOS

Atendendo à determinação do Sr. Prefeito quanto ao Protocolo nº
4.580/2023 (Requerimento da Câmara de Vereadoresdesta cidade, relacionado ao PCM

nº 470/2023), temos a esclarecero seguinte:

O requerimento supracitado, subscrito pelo Vereador Rodrigo Giraldelli
Maldonado, solicita informações a respeito de obras no canteiro central da Avenida Dr.

Dionísio Dutra e Silva.

Quanto ao pedido, esclarecemos que esta Administração Municipal está
realizando um amplo trabalho de reurbanização dos canteiros centrais de algumas das

principais vias públicas da cidade. Entre as que foram contempladas com essa melhoria
estão a Avenidas Pedro Ometto e a XV de Novembro.

A próxima via prevista para ter o seu canteiro central reurbanizado éa
Avenida Doutor José Erineu Ortigosa (Industrial), bem como a sua continuação, a

Avenida Doutor Dionísio Dutrae Silva.

Todavia, diante das diferentes demandas dos moradores desse último local

quanto à reurbanização, como mencionado pelo próprio requerente, esta Secretaria
está estudando a melhor forma de implementação de tal benfeitoria, de modo a buscar

atender as expectativas geradas pelas obras.

Era o que havia a esclarecer para o momento.
“

Barra Bonita, 12 de maio de 2023. 
PAULO SÉRGIO DE JESUS

Secretário Municipal de Obras e Serviços


